

令和2年(2020年)
夏号 No.119

ぼうき シルバー人材センター

公益社団法人
茨木市シルバー人材センター定時総会



令和2年度の定時総会は、新型コロナウイルス感染症が世界的に流行拡大し、国では緊急事態宣言が発令されるなど、各種行事や施設使用の自粛が要請される中での開催となりました。

当センターでは、会員の皆さんの健康と安全を最優先に考え、会場への出席を極力控えていただき、定款に定める委任状や議決権行使書に基づく定時総会となりました。例年の来賓を招いての開会や会員表彰は省略させていただきました。議長選出のあと、事務局から令和元年度事業報告と決算報告、役員の選任、会費規程の一部改正の各議案について、説明及び委任状・議決権行使件数の報告を受け、出席いただいた理事会役員により、各議案の承認を確認いただきました。

なお、定時総会のあと新役員による理事会が開催され、理事長に島川氏、副理事長に池浦氏、常務理事に宮野氏が選定されました。

(小西 昭)

令和2年度
定時総会
概要報告

新理事あいさつ

「協力するよ」の声を背に



重責を果たせるか悩んでいましたが、「協力するよ、応援するから」の先輩会員さんの声に、一步踏み出そうと決めました。微力ですが、よろしくお願ひします。

● 趣味：お城巡り

入会以来、センターの目標である「会員の増強」「就業機会の拡大」を側面から支える広報活動に従事。今後ともシルバーの普及啓発を通じて会の発展に努めます。

◆「安全第一」に

事 理 小 葦原 西 (南) 校区

● 入会して12年。培った経験を
かしながら、シルバー人材セン
ターの発展に、微力ながら尽くし
いと思います。皆さま方のご支
をいただき、職責を果たしてい
所存です。

理 橫 関 傑 隆

白川(東)校区



◆人生の第一ステージを皆さまと
シルバー人材センターの理念に
もとづき、センターが地域の身近
な居場所となるように、皆さまと
共に、微力ながらお手伝いをさせ
ていただけたら、と思っています
●趣味：書道・水彩画

◆明るく、元気で仲良く
事務西村福博
清渓・忍頂寺(北)校区



この度、理事として選任いたしました。微力ながらもお役に立てれば、と思っています。皆さま方と共に、明るく、元気で仲良く生涯現役でがんばります。

◆理念の浸透と実現を目指して



役員の方々と会員の皆さまと共に、シルバー理念の浸透と実現を目指して、微力ではありますが、お役に立てるようがんばりますので、よろしくお願ひします。

●趣味：防波堤で魚釣り・将棋（ヘボ）

理 事 宮 野 正
元茨木市
会計管理者

◆元気パワーでがんばります

重留 瞳
茨木市社会福祉
協議会局長

身体を動かすことが好きで、休日は自転車に乗ったり、走ったりしています。シルバー人材センタ－のお役に立てるよう、がんばります。

● 趣味：ロードバイク・手芸

◆40年で得た知見を活かして

茨木市消費者協会 理事 岡與志恵
茨木市消費者協会役員

理事會だより

- 理事長・副理事長（以上代表理事）・常務理事（業務執行理事）の選定
- ▼ 報告事項
 - 退任役員への感謝状の贈呈
- 総会提出各議案の承認（書面決議）
- 令和2年度第2回理事会（6／1）議案

「北ブロ フェスティバル」中止

収まる気配のない新型コロナウイルスのまん延もあり、行事の中止が続いています。当センターが会場市で10月に開催予定だった「北部ブロックフェスティバル」が中止となりました。

「クローバー」休業

今回の表彰は 荒木 義夫さん(85歳)

在会25年 三島(東)校区

会員永年表彰

このたび表彰していただきありがとうございます。60歳代の終わりに、責任のある仕事をいただき、毎日緊張と刺激を受けながら頑張つております。



学校で受付・清掃の仕事をしています。学内の階段の上り下りを含め一日700

熱中症対策

が続きますが、くれぐれもご自愛ください。

大塚製薬株式会社
ニユートラシユーティカルズ
事業部大阪支店 澤田有輝

茨木市シルバーカー人材センターと大阪府は連携し、熱中症対策に取り組んでおります。

弊社は茨木市シルバー人材センター様と連携し熱中症対策に取り組んでおります。チラシやセミナー等を通してお役に立てる情報を伝え、熱中症ゼロを目指しております。

これからも厳しい暑さ



連携によりできあがったチラシ

お願い!

業務中は熱中症に気をつけながらマスクをつけましょう!

(萩原啓輔)

コロナ対策



新しい生活様式

感染防止の基本的対策

新型コロナウイルスを想定した新しい生活様式の実践例

①人との間隔は、できるだけ2m(最低1m)空ける。

②症状がなくてもマスクを着用。

③家に帰ったら手洗いを。30秒以上かけて水と石けんで丁寧に洗う。(手指消毒薬の使用も可)

④遊びに行くなら屋内より屋外を選ぶ。

⑤会話をする際は、可能な限り真正面を避ける。

⑥こまめに換気を行う。

⑦毎朝体温測定、健康チェック。

※高齢者や持病のあるような重症化リスクの高い人と会う際には、体調管理をより厳重にする。

※発熱や風邪の症状がある場合は、ムリせず自宅で療養する。

現在、まだワクチンが開発されていない状態です。気を抜かずに、生活しましょう。

書面で注意喚起します。

それは「残念」を二度と起こさないための、未来につなげる「希望の伝達」です。就業を守り、保持するのは、従事する皆さん一人ひとり。新たな会員へ就業のバトンをリレーするのも皆さんまで

す。どうぞよろしく。



事務局員つぶやき



このごろ、苦情の報告をよく受ける。その内容について、いつも思うのは「残念!...」ということ。せつ

かく責務を全うしているのに、言い方や態度一つで悪者になる…。

私たち事務局職員は、会員の言うことを信じたい。会員の味方でいたい!しかし、その原因をたどれば、

行き過ぎた言い方や態度につながる。これらは、それまでのすべての誠実な責務を一気に吹き飛ばしてしまう「爆弾」のようなもの…。

お願い! 会員の皆さん、シルバーの仕事はサービス業です。しかも、発注者と受託者という関係は絶対です。時には利用者へ、時には仕事の依頼者である発注者へサービスを施す心構えが必要です。

事務局として一番残念なのは、事と次第では就業を終了しなければならないこと。事務局は発注者の言いなりになることはしません。しかし

「爆弾」が爆発すれば、やむをえず書面で注意喚起します。

もくじ

silver

- 定時総会概要報告 1
- 新理事あいさつ・理事会だより 2
お知らせ
- 会員永年表彰・熱中症対策・コロナ対策 3
“事務局員 つぶやき”
- ひろば・事務局だより・編集後記 4

事務局だより

新職員の一言

～よろしくお願ひします～



宮崎 俊夫

★ 経験を活かして
4月より正職員の方と共に公共業務のサポートを担当させて

いただいています。不慣れのため会員や関係者の皆さんに、何かとご迷惑をお掛けしているかと思います。
前職は民間企業にて営業職に就いていました。また、プライベートでも高校時代より始めたソフトボールを、今も地域の方々と少年のように楽しんでいます。この営業及びスポーツでの経験を活かして、一日でも早く、



片山 良太

★ チャレンジ精神をもって
6月1日付で入職し、除草・剪定・なんでも園芸・筆耕の担当

人生の先輩である会員の皆さんからいろいろなことを教わりながら、成長していきたいと思います。
プライベートでは、体を動かすことが大好きで、ボクシングとフット

会員 田中そや子
そや子

会員 田中そや子

皆さんの仲間
(会員数)

6月30日現在	
男	1,044人
女	505人
計	1,549人

短歌

会員 田中そや子
「暑中見舞」心伝わる
手書き文字
涼風のごとく優しき便り

仏画

ひろば



会員 平野 直司
たまに来る
涼しき風の文字団扇

俳句

皆さまにご満足していただけるサービスを提供できるよう、これからも一生懸命に頑張ってまいります。なにとぞ、よろしくお願ひします。

香

4月より派遣
・民間を担当させていただい
ております。転勤

族で点々とし、16年前に茨木に来て
ここが子どもたちの故郷になりました。
毎日会員さまとお話しさせていた
だく中で、私も元気をいたいでお
ります。

電話対応や窓口業務など不慣れで
ご迷惑をおかけしておりますが、一
日でも早く皆さまのお力になれるよ
うに日々努力していきたいと思いま
すので、よろしくお願ひいたします。

編集後記



● 新型コロナウイルス感染症が猛威を振るっていた4、5月頃。就業先である公共業務はストップ状態でした。会員は個人事業主のため、いわゆる休業補償はありません。ところが配分金が支払われていました。事務局に確認すると、シルバーから救済措置を行政にお願いして、前例のない対応が実現したのだとか。理屈ではムリと分かっていて動いたシルバーと担当課係長、各就業部門責任者が「何とかしたい」と思う気持ちが我々にとっての“朗報”につながりました。さて今度は公共従事者が、発注者である行政に、就業を通じてお返しをする番ですね。なお民間の場合は、予想した通り返答は厳しく、補償対応もまちまちだったとのことでした。ウイズコロナ時代の到来で業務が煩雑になり、戸惑う場面も増えましたが、そこは「新しい生活様式」への取り組み同様、意識を切り替え、乗り越えたいと思います。

● 今号は、緊急事態宣言に伴う行事の中止、活動自粛などを受け、変則版となりました。（川野正照）

サルを楽しんでいます。他には音楽鑑賞などにもハマっています。今後もバンジージャンプやボルダリングに挑戦したいと思っています。よろしくお願いします。